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1. Gegen die Niederschriften der letzten öffentlichen bzw. nicht öffentlichen 

Sitzung werden keine Einwände erhoben. 

2. Geschwindigkeitsmessungen. 

3. Information des Straßenverkehrs- und Tiefbauamts betr. Baumaßnahmen in 

der Leuchschnerstraße. 

4. Neuer Vertreter des Ausländerbeirats im Ortsbeirat Niederzwehren ist Menase 

Hailu. 

5. Auf Nachfrage informiert der Ortsvorsteher über den Sachstand Renaturierung 

Grunnelbach. Die Umsetzung des Projekts hat sich verzögert. Die Zusage für 

die Fördermittel des Landes und die Genehmigung des Regierungspräsidiums 

stehen noch aus. Es ist davon auszugehen, dass 2021 mit der Umsetzung 

begonnen wird. 

6. Der Ortsvorsteher weist auf das geplante Vorhaben des NVV hin, eine 

Bahnverbindung zwischen dem ICE-Bahnhof Wilhelmshöhe und Baunatal-

Großenritte zu schaffen mit einer 13 Minuten kürzeren Fahrzeit. Der Ortsbeirat 

erwartet, dass bei einer Realisierung und einer deutlich höheren Frequenz von 

Fahrzeugen entlang der Trasse umfangreiche Lärm- und Sichtschutzanlagen 

zum Schutz der Anwohner berücksichtigt werden. Bislang ist der Ortsbeirat 

von der Stadt Kassel noch nicht offiziell informiert worden, deshalb erwartet 

der Ortsbeirat, über den Stand der Planungen wird eine Antwort in Kenntnis 

gesetzt zu werden. 

7. Frau Haas, Vertreterin des Seniorenbeirats der Stadt Kassel, berichtet, dass der 

traditionelle Weihnachtsbasar in diesem Jahr wegen der Corona-Pandemie 

nicht durchgeführt wird. 

 

 

 

 

 

 

 

 

Harald Böttger Michael Schwab 

Ortsvorsteher  Schriftführer 




